

## Ton portable est à bout de course ? Ne le jette pas !

L'équipe CCFD-Terre Solidaire de Baraqueville a sensibilisé les jeunes ... et les moins jeunes... à

l'impact des téléphones portables sur l'environnement, l'économie, mais aussi sur l'exploitation du coltan, minéral précieux qui sert à produire le tantale, indispensable à la fabrication de certains composants électroniques. Ce minéral est au cœur d'une guerre au Congo.

Pourquoi les jeter, ces téléphones portables et tablettes qui ne nous plaisent plus ? Dépollution et recyclage ... voilà les maîtres mots de l'action menée à Baraqueville. L'équipe récupère donc tous les téléphones portables cassés, usagés, ou vieux.



## Le Festival des Solidarités Késako ?

Pour sa 20<sup>ème</sup> édition, la **Semaine de la Solidarité Internationale** devient le **Festival des Solidarités** et offre un espace à toutes celles et ceux qui souhaitent montrer les solidarités en action sur leur territoire.

**Du 17 novembre au 3 décembre 2017**, plus de 2 300 structures vont organiser des événements pour aller à la rencontre des citoyen-nes, réfléchir ensemble et les inviter à devenir acteurs d'un monde juste, solidaire et durable.

Environnement, migrations, alimentation, économie sociale et solidaire... Autant de sujets qui nous concernent toutes et tous, partout sur la planète. La solidarité entre voisines, à l'échelle d'un quartier, d'une ville, d'un pays, ou du monde, constitue une réponse à ces défis !

Le CCFD-terre solidaire de l'Aveyron organisera, avec des partenaires, une soirée-débat le **mercredi 22 novembre** à la **Doline Sébazac Concourès** à 20h00 autour du film « **Hold Up sur la banane** »



## C'est la rentrée

C' est la rentrée ... aussi pour le CCFD-Terre solidaire : la première réunion de l'équipe diocésaine s'est déroulée ... dans les Cévennes : un petit air de vacances pour une réunion studieuse. Les projets pour 2017/2018 sont nombreux mais doivent encore être précisés : continuer l'opération des « téléphones portables », un concert de chorale, une formation « en milieu scolaire », la semaine de la solidarité internationale et bien sûr le Carême 2018 ...



## Week end citoyenneté et engagement : le 24 et 25 novembre à Villefranche de Rouergue (amphithéâtre de l'hôpital de Rulhe)

Intervenants :

vendredi 24 après-midi :

Père François Fonlupt  
Hervé Alet (CCFD terre solidaire)

Samedi 25

- \* Patrick Savidan
- \* Sylvie Servoise
- \* Anne Blanc
- \* Mathilde Pette

L'engagement est au cœur de notre société contemporaine : on s'engage dans le mariage, en littérature, dans une association, dans l'armée, au séminaire, dans la résistance armée ou en politique ... Autant d'orientations diverses qui mobilisent un investissement personnel et qui se rejoignent sur des valeurs communes. C'est l'**Humain** dont il s'agit. Avant tout, il faut sortir de sa coquille, de son confort douillet, de son individualisme ... prendre des risques, donner un sens à sa vie, même si le résultat est incertain.

## Calendrier des évènements

Lundi 16 octobre à 18h30 à St Pierre : assemblée générale diocésaine, réunissant les référents et délégués des équipes aveyronnaises.

Du 17 novembre au 3 décembre 2017 : festival des solidarités

Le mercredi 22 novembre à la Doline Sébazac Concourès à 20h00 : soirée-débat le autour du film « **Hold Up sur la banane** »

Du vendredi après midi 24 novembre et samedi 25 novembre à Villefranche de Rouergue: Week end citoyenneté et engagement.

Courant Janvier : formation aux outils de carême.

Samedi 17 mars 2018 : « Bouge ta planète » qui aura lieu à Rodez

Comité Catholique Contre la Faim et pour le Développement-Terre Solidaire – Aveyron :

[ccfd12@ccfd-terresolidaire.org](mailto:ccfd12@ccfd-terresolidaire.org) - <http://blog.ccf-d-terresolidaire.org/mpr/>